

PANORAMA DIECIOCHERO EN MALL CURICÓ

Emprendedores locales se reúnen en Feria Costumbrista

Fiestas Patrias. Los visitantes podrán disfrutar de una experiencia única, que combina tradición y modernidad, con una selección de productos artesanales, de 24 usuarios pertenecientes a Indap.

CURICÓ. Con motivo de las Fiestas Patrias, Mall Curicó llevará a cabo en sus instalaciones la Feria Costumbrista, actividad que promete reunir lo mejor de la artesanía local, la gastronomía típica chilena y la entretención familiar. El evento se desarrollará en el Boulevard del centro comercial durante esta semana, finalizando el martes 17 de septiembre.

En esta edición especial, los visitantes podrán disfrutar de una experiencia única que combina tradición y modernidad, con una selección de productos artesanales, tales como flores de corte, miel y cosméticos de la colmena, plantas ornamentales, arreglos en suculentas, artesanía en madera, lana y cuero, junto con actividades pensadas para toda la familia.

COLABORACIÓN

Este evento es posible gracias a la colaboración con importantes aliados como Indap, el Círculo de Emprendedores y Sernameg, quienes han aportado para hacer de esta feria una plataforma de apoyo a 24 productores y emprendedores locales, que irán rotando todos los días de la feria.

Al respecto, Felipe Flores, encargado de Indap Curicó, comentó que "estas instancias son muy importantes para nuestros usuarios, ya que permiten que pequeños productores agrícolas puedan ofrecer sus artículos, siendo una oportunidad que contribuye en el crecimiento de sus emprendimientos. Por lo que, agradecemos a Mall Curicó por brindarles un espacio que apoya el desarrollo de pequeños productores artesanales".

Por su parte, Luis Alavado, gerente de Mall Curicó, agrega que "desde el centro comercial valoramos profundamente el trabajo ar-



Entretenidos panoramas para todos los gustos en Mall Curicó.

tesanal y local, el cual cada día adquiere mayor relevancia entre quienes aprecian lo elaborado con cariño y dedicación. Es por esto que, en estas fiestas, la Feria Costumbrista permi-

te crear un ambiente colaborativo para todos los emprendedores de la zona".

OTROS PANORAMAS
 Además, en Mall Curicó se realizarán diversas ac-

tividades para disfrutar durante septiembre. Entre ellas, destaca el tributo a Los Tres, que se llevará a cabo este viernes 13 a las 19:30 horas en el escenario central.

Por otro lado, hasta el martes 17 estará disponible la Ruta del Vino Curicó, donde los amantes vitivinícolas podrán degustar vinos del Valle de Curicó durante dos horas (de 18:00 a 20:00 horas).

De acuerdo con el plan para Fiestas Patrias, se recuerda que el miércoles 18 y jueves 19 de septiembre son feriados irrenunciables, por lo que las puertas de Mall Curicó estarán cerradas, excepto Cineplanet (de 12:00 a 22:30 horas) y el sector de restaurantes y Boulevard (de 11:00 a 23:00 horas).

6 de Octubre

MARATÓN DEL MAULE

MDM

Entre Montañas y Ríos

42k - 21K - 10K

Gentileza / Media partner **LA PRENSA**
 El Diario de la Región del Maule

WWW.MARATONDELMAULE.CL